
◇登校清掃ボランティア 

前期期末テスト２日目の朝でしたが、予定通り 

「登校清掃ボランティア」を行いました。テストの日 

の朝でも、いつも通りの生活を送っている川中生はさすがです！！ 

生徒たちは、朝からたくさんのごみを集めながら登校しました。総務部

の岩田暖大さんは、「最初は３０㎏もあったごみが今回は５．２㎏まで減り

ました。これは、登校清掃ボランティアを行うことで、地域のごみが減った

証拠だと思います。みんなの活動の成果です。これからもがんばっていき

ましょう。」と話していました。岩田さんの話を聞きながら、川中の生徒たち

が大人になったときは、今よりも更に住みよい川島にしていけるのではな

いかと、とても楽しみになりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 


